

## ABSTRAK

**Nama : Windi Aulia**

**NPM : 7115020034**

**JUDUL : Penerapan Model Pembelajaran *Word Square* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak Kelas VIII MTs Al-Washliyah Perdagangan Tahun Ajaran 2018/2019.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar siswa dengan menggunakan model pembelajaran Word Square di MTs Al-Washliyah Perdagangan. Untuk mengetahui hasil belajar siswa yang menerapkan dan tidak menerapkan model pembelajaran Word Square pada mata pelajaran Aqidah Akhlak Kelas VIII MTs Al-Washliyah Perdagangan. Untuk mengetahui pengaruh dalam penerapan model pembelajaran Word Square terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Aqidah Akhlak kelas VIII MTs Al-Washliyah Perdagangan.

Dalam Penelitian ini teknik pengumpulan data menggunakan observasi, test, wawancara dan dokumentasi. Adapun yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah kelas VIII<sup>1</sup> yang berjumlah 38 siswa dan kelas VIII<sup>2</sup> berjumlah 38 siswa.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah di kemukakan penulis, maka penulis mengambil kesimpulan bahwa Penerapan Model Pembelajaran Word Square dapat meningkatkan hasil belajar siswa di MTs Al-Washliyah Perdagangan tahun ajaran 2018/2019. Dikelas eksperimen yang menerapkan model pembelajaran Word Square pada mata pelajaran Aqidah Akhlak materi Iman kepada Rasul-rasul Allah di MTs Al-Washliyah Perdagangan memperoleh nilai rata-rata 83,89 pada kategori Tinggi. dari 38 siswa, yang memperoleh nilai tertinggi adalah 94 dan nilai terendah 72. Sedangkan dikelas kontrol siswa yang tidak menerapkan model pembelajaran word square yaitu dengan menggunakan model pembelajaran konvensional dikelas VIII MTs Al-Washliyah Perdagangan tahun Ajaran 2018/2019 memperoleh nilai rata-rata 72,2 pada kategori sedang. Dan Model pembelajaran Word Square mempunyai pengaruh dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Aqidah Akhlak kelas VIII MTs Al-Washliyah Perdagangan dibandingkan dengan menggunakan model pembelajaran konvensional. Keberhasilan model pembelajaran Word Square dalam meningkatkan hasil belajar siswa sebesar 53,74%.